

Der Ortsvorsteher
im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/2371/2024**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 13.11.2024

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Thomas Euler

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	11.02.2025	Entscheidung

Betreff:
Einrichtung einer Skater-Anlage in Gießen-Allendorf/Lahn
Antrag des Ortsvorstehers vom 12.11.2024

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, an dem gegenüber des Basketballkorbes liegenden Endes der asphaltierten Fläche hinter der Sport- und Kulturhalle oder an einem anderen geeigneten Ort eine Skateanlage zu schaffen.

Begründung:

Jugendliche aus Allendorf/Lahn haben sich mit obigem Anliegen an mich gewandt. Ich teilte mit, dass wir vor 27 Jahren bereits eine Ramp in Allendorf hatten, die zunächst intensiv genutzt wurde, später aber bedeutungslos wurde, weil das Skaten später nicht mehr modern war. Schließlich wurde sie vor über 10 Jahren wieder abgebaut. Dies hat sich aber scheinbar geändert. Die Unterschriftenliste zeigt, dass für den Wunsch sehr viel Verständnis besteht und dass Skaten wieder modern ist. Ich habe mich mit Neo Waha und einem Freund Ende Oktober zu einem Ortstermin getroffen. Ortsbeiratsmitglied Christian Schneider war zufällig auch zugegen. Wir schlugen vor, diesen Wunsch in einem Konzeptpapier niederzuschreiben und mit Unterschriften zu dokumentieren, dass das nicht nur ein Wunsch eines einzelnen ist. Dieses Papier ist am 10. November 2024 bei mir eingegangen und ich unterstütze das Ansinnen, um für Jugendliche in Allendorf/Lahn etwas Gutes zu tun.

gez.

Thomas Euler